

Objekt der Woche: Gabel vorne



Seit den frühen 90er Jahren sind die Vorderräder der dreirädrigen KYBURZ-Elektrofahrzeuge an Gabeln der Firma EBR montiert. Auf der Homepage der Familienfirma aus der Nähe von Bologna sind unzählige verschiedene Gabeln für kleinere und mittlere Motorräder abgebildet. Auffällig ist: Es sind alles zweiarmige Gabeln! KYBURZ verbaut jedoch seit über einem Jahrzehnt Gabeln mit einem Holmen.

Martin Kyburz erinnert sich gut an eine Begegnung mit der Familie Risi an einer Messe: "Wir verbauten bereits zweiarmige Gabeln von EBR, ich wollte jedoch auf eine einarmige Gabel umsteigen. Vater und Sohn Risi sperrten sich dagegen und sprachen nur noch italienisch." KYBURZ hat also die Gabel selber entwickelt. Gebaut wird sie nun doch beim Spezialisten EBR.

Die KYBURZ-Gabel ist oben bei der Federung noch zweiholmig, unten ist das Vorderrad jedoch nur noch durch einen starken Gabelholm gehalten. Der Vorteil?

Produktionsmitarbeitende können das Rad einfacher montieren und Servicetechniker haben viel einfacheren Zugang zur Bremse und Achse.

www.ebrforks.com

Gabel Einarm, inkl. Faltenbälge

Masse: (LxBxH)	504 x 160 x 100 mm
Gewicht:	8.25 kg
Material:	Standardstahl S235JR, Vergütungsstahl hartverchromt 20MnV6 (Kolbenstange)
Verkaufspreis:	CHF 861.60 inkl. MWST.
Artikel-Nummer:	123456.02 / 998256.00 (Ersatzteil-Set)
Verwendungsnachweis:	DXP/DXS/DX2/MaXX2